◇幕張にて地区大会開催される!

2月8日・9日(日)、TKP東京ベイ幕張ホールにて

国際ロータリー第2790地区(千葉県)の地区大会が開催されました。国際ロータリー第2790

地区ガバナーの寒郡茂樹様(冨里RC)をはじめ 千葉県のロータリアンが大集結しました。

我が松戸北ロータリークラブからは約15名程参





加し、終了後は新松戸にてファイヤーサイド ミーティングが行われました。

ゲストセッションとして第92第警視総監の髙 橋清孝様、成田市長の小泉一成様など著名人 の方から、地区や世界で活躍する千葉県の多

くのロータリアン、関係者の素晴らしい活動報告などがあり、刺激を受け、有意義な大会となり ました。



《会報編集委員》平野崇広•尾崎直人•佐久間音弥•廣瀬淳一 • 本間紗也香 • 佐藤友紀

社会奉仕基金 3088円



国際ロータリー 第2790地区 第13グループ

松戸北ロータリークラブ会報



2月9日(日) 第2790地区大会の様子 幕張にて

「四つのテスト」 言行はこれに照らしてから

- 1・真実かどうか
- 2・みんなに公平か 3・好意と友情を深めるか
- 4・みんなのためになるかどうか

制作:佐久間

例会出席率 73.3%

第2470回 (+2471回地区大会) 夜間例会2025年2月5日(水)

- 国際ロータリー会長 ステファニー・アーチック 例会日-毎週水曜日12:30より(第1例会18:30)
- 第2790地区ガバナー
- ■第13Gガバナー補佐
- ■松戸北ロータリークラブ会長 柳 孝実 ■TEL/FAX-047-711-5950 / 047-711-5910
- 例 会 場 流山市前ヶ崎717「柏日本閣」
- 尾崎 裕一 事務所-松戸市八ヶ崎1-11-13 サンライズハイツ101
- ■松戸北ロータリークラブ幹事 関 征啓 ■Web/Mail- www.rc2790-12.jp / kanji@rc2790-12.jp

<第2470回 夜間例会プログラム>

18:30 点鐘 柳 孝実会長

国歌及びロータリーソング斉唱

18:33 お客様紹介 野澤新之助会長エレクト

18:35 会食

19:00 例会再開

理事会報告·会長挨拶 柳会長

19:10 会員卓話 鈴木会員

19:15 諸事お祝い

19:20 委員会報告

本日の出席率発表 諸事お祝い 大川高明出席親睦

委員長

本日の社会奉仕基金発表 髙橋委員長 本日のニコニコ発表 平田ニコニコ委員

19:30 4つのテスト及び点鐘 柳会長



司会:宮野委員

<理事会報告・会長挨拶 柳孝実会長>

◆第1号議案 3月5日(水)の例会を 移動例会に変更する件について

場所:ウインズ南柏

時間:16:00~17:00 理事会 17:00~17:30 例会 17:30~19:30 ファイヤーサイド ミーティング

→承認



- ◆第2号議案 3月13日(木)IMについて プログラム、予算の詳細を共有。(別紙参照) →現状決定しているところまでを説明。
- ◆第3号議案 4月2日(水)花見例会について・・・大塚クラブ奉仕委員長場所:東漸寺

時間:18:00 点鐘 会長挨拶、幹事報告、クラブ奉仕委員長挨拶 18:10~20:00 懇親会、会員近況報告 →タイムスケジュールを承認いただいた。

◆第4号議案 2025年度決議審議会の決議案提出の依頼について 提出期限:3月21日(金)までにガバナー事務所宛 →決議案の提出を見送ることを決定した。

WEEKLY REPORT

テーマ② 小金の再開発について



今から26年前、国からの補助金で地区再生計画を行うにあたり依頼を受け、 その際、補助金申請を国に提出する必要がありました。地域の再開発で重要なことは、地域を 愛する心を培う事。当時はコロナ過で人間関係が軽薄になっていた、学識経験者を交えて進 めていったそうです。

諸事お祝い・ニコニコ発表

|佐藤友紀会員(お誕生日)→ |今年最初の誕生日プレゼントありがとう |ございます。



渡辺敏弘会員(令夫人お誕生日)→ 妻の誕生日のお祝いありがとうございます。 もういい歳なんですがなんとか元気ですので助 かります。



大川隆永会員(お誕生日)← 誕生日のプレゼントを頂きありがとうございます。50才になりました。 白髪が多いせいか、この間70代に間違えられました。



The Ideal of Service (奉仕の理想)

「奉仕の理想」とは「人のことを思いやり、人のためにつくすこと」 これらが奉仕の理念となっている Rotary clubs everywhere have one basic ideal the "ideal of Service," which is thoughtfulness of and helpful nesa to others.

ロータリークラブは人に対する思いやりや人のためにつくすという奉仕の理想という基本理 念を持っている。

ロータリーでいう Service とは

ロータリーの基礎に Service をすえたのはアーサー・ド・シェルドン

この Service の意味は人のためにつくすこと。

ビジネスでも Service の心がけはシェルドンの言葉を借りれば「永続的な顧客を得る道」であり、信用を増して繁栄への道につながる。

例会は人生の道場 親睦と奉仕の両輪

クラブ例会等に出席して、事業上の発想の交換を通じて親睦を深め、お互いに切硬琢磨して 奉仕理念を研 take action

鑽し、自己改善を図る。

入りて学び、出でて奉仕せよ「Enter to learn, Go forth to serve

例会では世のため人のために尽くす心、すなわち奉仕の心を作る(クラブ奉仕)

クラブの外では奉仕の心を適用して、職業奉仕・新世代育成を含む社会奉仕・国際奉仕を実践 する

RLI MyRotary DEI

ロータリーの2つの奉仕理念 23-34 決議

その一つが「超我の奉仕」 Service above self という奉仕哲学であり、もう一つが最もよく奉仕する者、最も多く報いられる He profits most who serves best という実践倫理(シェルドンの職業奉仕の理念)

4つのテスト ハーバート」、テーラー

1932年提唱1942年R1に付与 1954年RI会長 言行はこれに照らしてから

・真実かどうか



みんなに公平か

- ・好意と友情を深めるか
- ・みんなのためになるかどうか

WEEKLY REPORT

◆第5号議案 2025-26年度 地区補助金申請について

申請書提出期限:3月24日(月)

1月25日(土) 地区補助金セミナー【織田R財団委員長と野澤会長エレクト出席】 当クラブの取組方針

→会長・幹事・次年度会長・幹事・社会奉仕委員長・国際奉仕委員長・R財団委員長を中心に事業案を作成し、クラブ協議会等の場で会員に説明した上で、最終判断をする。

◆第6号議案 クリスマス家族例会の収支報告について 収支報告を説明。

チャリティー募金58,000円は特別会計の災害支援基金に充当。 →承認。ただし会員全員から会費を徴収できていないため、今後の課題とする。

- ◆第7号議案 米山奨学生の世話クラブおよびカウンセラーの募集について回答期限:2月14日(金)
- →会員にアナウンスし、カウンセラーを募る。

◆その他

報告事項① RYLA【2月23日(日)~24日(祝)】の再募集の結果について 関幹事よりご子息1名と参加したいとの申出があり、登録しました。

報告事項② 小金わくわく探検隊の集合写真寄贈について 小金小学校と東漸寺への寄贈が完了しました。

報告事項③ TSUNAGU2790【ベトナム南米山奨学会支援事業】について参加者を募りましたが、当クラブからは不参加となりました。

報告事項④ 2月9日(日)地区大会について

場所:TKP東京ベイ幕張ホール 時間:9:00~登録開始、10:00~入場セレモニー電車の方は、新松戸駅 8:19発、海浜幕張駅 8:48着【武蔵野線 海浜幕張行き】当日は幕張メッセでイベントがあり近隣駐車場は混雑が予想されます。 【懇親会】場所:奏々(千葉銀行新松戸支店駐車場そば) 16:00~

報告事項⑤ 3月9日(日)ロータリーデーについて 【締め切り:2月14日(金)】 場所:ZOZOマリンスタジアム 受付:12時~ ロータリーテント設置 13時プレイボール

千葉ロッテマリーンズのオープン戦を『第2790地区ロータリーデー記念試合』として 開催

登録料:1人4,000円【入場券・ポリオチャリティー含む】ご家族も同一料金

報告事項⑥ RLI(ロータリー・リーダーシップ研究会)FT養成コース募集について 【申込期限:3月7日(金)】

会員卓話 <鈴木悦郎会員>

テーマ①:ロータリーの歴史と基本理念について

テーマ②:北小金の再開発について



テーマ(1)ロータリーの歴史と基本理念について ロータリーの誕生とその成長

20世紀初頭のシカゴの街は、著しい社会経済の発展の陰で、 商業道徳の欠如が目につくようになってい。ました。、ちょう どそのころ、ここに事務所を構えていた青年弁護士ポール・ハ リスはこの風潮に唱えかね、友人3人と語らって、お互いに信 頼のできる公正な取引をし、仕事上の付き合いがそのまま親



友関係にまで発展するような仲間を増やしたい、という趣旨でロータリークラブという会合を 考えました、ロータリーとは集会を各自の事務所持ち回りで順番に開くことから名付けられた ものです。

こうして1905年2月23日にシカゴロータリークラブが誕生しました。それからは志を同じく するクラプが、つぎつぎ各地に生まれ、国度を超えて、今では世界200以上の国と地域に 36,000以上のロー! リークラブが存在しています。クラブ数36,754、会員総数 1.191.822人(2022年2月22日公式表)に達しています。そして、これら世界中のクラブの 連合体を国際ロータリーと称します。

このように、歴史的に見ても、ロータリーとは職業倫理を重んずる実業人、専門職業人の集ま りなのです。その組織が地球の隅々にまで拡大するにつれて、ロータリーは世界に眼を開い て、幅広い奉仕活「動を求められるようになり、現在は多方面にわたって多大の貢献をしてい ます。

日本のロータリークラブ

わが国最初のロータリークラブは、1920(大正9)年10月20日に創立された東京ロータリー クラブで、翌1921年4月1日に、世界で855番目のクラブとして、国際ロータリーに加盟が承 認されました、日本でのロータリークラブ設立については、ポール・ハリスの片腕としてロータ リーの組織をつくり、海外拡大に情熱的に取り組んだ初代事務総長チェスリー・ベリーと、創 立の準備に奔走した米山梅吉、福島倉三次などの先達の功を忘れることができません。

WEEKLY REPORT

その後、日本のロータリーは、第2次世界大戦の波に洗われて、1940年に国際ロータリーか ら脱退しま十、戦後1949年3月になって、再び復帰加盟しますが、この時、復帰に尽力して くれたのが国際ロータリーの第3代事務総長ジョージ・ミーンズでした。その後の日本におけ るロータリーの拡大発展は目覚ましいものがあります。ロータリー財団への貢献も抜群で、 今や国際ロータリーにおける日本の地「位は不動のものになりました。

現在、日本全体でのクラブ数は2,223、会員数84,477人(2022年1月現在)となってい ます。

ロータリーの目的

ロータリーの目的は、意義ある事業の基礎として奉仕の理想を奨励し、これを育むことにあ る。具体的には、次の各項を奨励することにある。

第1 知り合いを広めることによって奉仕の機会とすること。

第2 職業上の高い倫理基準を保ち、役立つ仕事はすべて価値あるものと認識し、社会に奉 仕する機会としてロータリアン各自の職業を高潔なものにすること。

第3 ロータリアン一人一人が、個人として、また事業および社会生活において、日々、奉仕 の理想を実践すること。

第4 奉仕の理念で結ばれた職業人が、世界的ネットワークを通じて、国際理解、親善、平和 を推進すること。

ロータリアンの 行動規範

ロータリアンとして、私 は以下のように行動す

個人として、また事業 において、高潔さと高 い倫理基準をもって行 動する。



紛争の予防・仲裁や難民支援に当たる人材 を育て、異文化間の交流と対話を促すこと で、平和な世界づくりを目指しています。



命を脅かす病気(ポリオ、エイズ、マラリ アなど) について正しい知識を伝え、発展 途上国で低額または無料の医療を提供する などして、病気の予防と治療を支援してい

疾病との闘い

詳細はこちらからり



れいな水や衛生設備を活用して長期的な地 域発展が実現できるよう、包括的な支援を

- 1. 取引のすべてにおいて公正に努め、相手とその職業に対して尊重の念をもって接する。
- 2. 自分の職業スキルを生かして、若い人びとを導き、特別なニーズを抱える人びとを助け、 地域社会や世界中の人びとの生活の質を高める。
- 3. ロータリーやほかのロータリアンの評判を落とすような言動は避ける。
- 4. ロータリーの会合、行事、および活動においてハラスメントのない環境を維持することを 支援し、ハラスメントの疑いがあれば報告し、ハラスメントを報告した人への報復が起こらな いよう確認する(2019年1月理事会会合,決定119号)。